

こぶしの花



第307号

関町デイサービスセンター

ホームページ

QRコード



2021年1月1日

社会福祉法人練馬区社会福祉事業団

関町デイサービスセンター広報委員会



謹んで新春のお慶びを申し上げます

旧年中は、お客様、ご家族様にご大変お世話になり、
ありがとうございました。



新春を迎え、皆様にとって幸多い年となりますよう心からお祈り申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るい、皆様の生活にも甚大な影響を与えていたと思います。なかなか感染者が減らず心配な状況ではございますが、十分に感染予防対策を取り、皆様が安心してご利用いただけるように職員一同努めて参ります。

 関町デイサービスセンター所長 櫻本 淳

明けましておめでとうございます。年末年始は皆様お変わりなくお過ごしになられたでしょうか？今年もより一層、感染予防に努め、安心・安全にご利用いただき、皆様のお気持ちをギュウ(牛)っとつかめる様に頑張ってお参ります。

 介護主任 新宮 卓

新年明けましておめでとうございます。皆様には、幸多き新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。感染拡大が懸念される今日この頃ですが、予防の為にうがい・手洗い・マスク着用、そして笑顔で抵抗力・免疫力をつけていきましょう。今年もウッシッシ(牛)と笑いの絶えないデイサービスを目指していきます。



生活相談員 吉野 寛

 12月はサンタさんがやってきました！ 



令和3年のクリスマスにまたお会いできるのを楽しみにしています。

from サンタより 



小澤 菜々絵 (おざわ ななえ)

1年間派遣社員として勤めて参りましたが、この度改めて非常勤職員として勤務することになりました。まだまだ未熟者ですが、今後ともよろしくお願いたします。いつもありがとうございます。



お願い

新年を迎え、寒さが一層厳しくなりました。コートや帽子、手袋、入浴時のお着替えなど似ているものをお持ちになる方も多くいらっしゃいます。お返し間違いの防止のため衣類や持ち物への記名をお願いいたします。